



IDN/ANTARA

## PRESIDEN VOLODYMYR ZELENSKIY BERSAMA PRAJURIT UKRAINA

Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskiy berpose untuk foto bersama dengan prajurit Ukraina di sebuah titik saat serangan Rusia terhadap Ukraina berlanjut di luar kota selatan Mykolaiv, Ukraina, Sabtu (18/6).

# Puluhan Orang Tewas dalam Bencana Banjir di Bangladesh dan India

Hujan monsun menyebabkan banjir yang luas di Bangladesh dan India, membuat 59 orang tewas dan mendamparkan jutaan orang.

**DHAKA(IM)** - Badai monsun di Bangladesh dan India telah menewaskan sedikitnya 59 orang dan menyebabkan banjir jutaan lainnya terdampar. Hal tersebut dikatakan oleh pejabat setempat seperti dilansir dari aljazeera.com, Minggu (19/6).

Banjir adalah ancaman biasa bagi jutaan orang di dataran rendah Bangladesh, tetapi para ahli mengatakan perubahan iklim meningkatkan frekuensi, keganasan, dan ketidakpastiannya.

Hujan tanpa henti selama seminggu terakhir telah membanjiri bentangan luas timur laut Bangladesh, dengan pasukan yang dikerahkan untuk mengevakuasi rumah tangga yang terputus dari komunitas tetangga.

Sekolah telah diubah menjadi tempat penampungan bantuan untuk menampung seluruh desa yang terendam dalam hitungan jam oleh sungai yang tiba-tiba meluap. "Seluruh desa tenggelam pada Jumat pagi dan kami semua terdampar," kata Lokman, yang keluarganya tinggal di desa Companiganj, kepada kantor berita AFP.

"Setelah menunggu sehari di atap rumah kami, seorang tetangga menyelamatkan kami dengan perahu darurat. Ibu saya mengatakan dia belum pernah melihat banjir seperti itu sepanjang hidupnya," tambah wanita berusia 23 tahun itu.

Asma Akter, wanita lain yang diselamatkan dari air yang naik, mengatakan keluarganya tidak bisa makan selama dua hari. "Air naik begitu cepat se-

hingga kami tidak bisa membawa barang-barang kami," katanya. "Dan bagaimana Anda bisa memasak sesuatu ketika semuanya di bawah air?"

Di antara mereka ada tiga anak berusia antara 12 dan 14 yang tersambar petir pada hari Jumat (17/6), di kota pedesaan Nandail, kata kepala polisi setempat Mizanur Rahman. Empat orang lainnya tewas ketika tanah longsor menghantam rumah mereka di lereng bukit di kota pelabuhan Chittagong, kata inspektur polisi Nurul Islam kepada AFP.

Sedikitnya 16 orang telah tewas sejak Kamis di Meghalaya yang terencil di India, tulis kepala menteri negara bagian itu Conrad Sangma di Twitter, setelah tanah longsor dan aliran sungai yang menenggelamkan jalan. Di sebelah di Negara Bagian Assam, lebih dari 1,8 juta orang telah terkena dampak banjir setelah hujan deras selama lima hari.

Ketua Menteri Assam Himanta Biswa Sarma mengatakan kepada wartawan bahwa dia

telah menginstruksikan pejabat distrik untuk memberikan semua bantuan dan bantuan yang diperlukan kepada mereka yang terjebak dalam banjir.

Banjir di Bangladesh memburuk pada Sabtu pagi setelah jeda sementara dari hujan sore sebelumnya, kata kepala administrator pemerintah wilayah Sylhet Mosharrif Hossain kepada AFP. "Situasinya buruk. Lebih dari empat juta orang telah terdampar oleh air banjir," kata Hossain, seraya menambahkan bahwa hampir seluruh wilayah itu tanpa listrik.

Banjir memaksa bandara internasional terbesar ketiga Bangladesh di Sylhet ditutup pada hari Jumat. Prakiraan cuaca mengatakan banjir akan memburuk selama dua hari ke depan dengan hujan lebat di Bangladesh dan hulu di timur laut India.

Sebelum hujan minggu ini, wilayah Sylhet masih belum pulih dari banjir terburuk dalam hampir dua dekade akhir bulan lalu, ketika setidaknya 10 orang tewas dan empat juta

lainnya terkena dampak.

Kedua negara telah meminta militer untuk membantu mengatasi banjir yang parah, yang dapat memburuk karena hujan diperkirakan akan berlanjut selama akhir pekan.

"Kami memperkirakan hujan sedang hingga lebat di beberapa bagian Assam hingga Minggu. Volume curah hujan belum pernah terjadi sebelumnya," kata Sanjay O'Neil, seorang pejabat di stasiun meteorologi di Gauhati, ibu kota Assam.

Di Bangladesh, distrik-distrik di dekat perbatasan India terkena dampak paling parah. Ketinggian air di semua sungai besar di seluruh negeri meningkat, menurut pusat prakiraan dan peringatan banjir di Dhaka, ibu kota negara itu. Negara ini memiliki sekitar 130 sungai.

Situasi banjir kemungkinan akan memburuk di distrik Sunamganj dan Sylhet yang paling parah dilanda di wilayah timur laut serta di distrik Lalmonirhat, Kungram, Nilphamari dan Rangpur di Bangladesh utara. ● tom

## PBB Bagikan Bantuan Makanan ke 2.000 Wanita Hamil di Sri Lanka

**KOLOMBO(IM)**-Ribuan wanita miskin di Sri Lanka mulai menerima bantuan makanan pada Kamis (16/6) sebagai bagian dari tanggap darurat Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) terhadap krisis ekonomi yang belum pernah terjadi sebelumnya di negara itu.

PBB menyatakan empat dari lima orang mulai tidak makan karena mereka tidak mampu membayar harga tinggi. PBB pun meningkatkan knsis kemanusiaan yang mengkenik dengan jutaan orang membutuhkan bantuan.

Program Pangan Dunia (WFP) dari PBB mengatakan pihaknya mulai mendistribusikan kupon makanan kepada sekitar 2.000 wanita hamil di daerah-daerah yang "kurang terlayani" di Kolombo sebagai bagian dari "bantuan untuk menyelamatkan jiwa".

Anthea Webb, Wakil Direktur Regional WFP untuk Asia dan Pasifik, mengatakan orang-orang miskin di negara berpenduduk 22 juta itu merasa lebih sulit untuk membeli kebutuhan dasar seperti makanan.

"Ketika mereka melewati makan, mereka membahayakan kesehatan mereka dan anak-anak mereka," katanya.

WFP mengatakan pembagian voucher tunai senilai 15.000 rupee (Rp2,8 juta) adalah bagian dari upaya PBB untuk membantu tiga juta warga Sri Lanka yang terkena dampak melonjaknya harga.

Badan dunia itu berusaha mengumpulkan USD60 juta (Rp889 miliar) untuk upaya bantuan pangan antara Juni dan Desember mendatang.

WFP mengatakan juga ingin membantu satu juta anak memiliki akses ke setidaknya satu makanan di sekolah, dan menyediakan "makanan yang diperkaya nutrisi" untuk satu juta ibu dan anak-anak lainnya.

Selain itu, jatah makanan berupa makanan, uang tunai atau voucher akan diberikan kepada satu juta orang lainnya.

Negara kepulauan Asia Selatan telah mengalami kekurangan makanan, bahan bakar, obat-obatan dan barang-barang penting lainnya, dalam krisis yang dipicu oleh berkurangnya cadangan mata uang asing dan salah urus pemerintah. Dengan semakin memburuknya kelangkaan bahan bakar, pemerintah mengumumkan hari libur tambahan dan memindahkan semua sekolah tutup pada hari Jumat untuk menghemat bensin dan solar.

Sri Lanka gagal membayar utang luar negerinya sebesar USD51 miliar (Rp755 triliun) pada April lalu, dan sedang dalam pembicaraan dengan Dana Moneter Internasional (IMF) untuk meminta dana talangan. Protes berbulan-bulan, yang berubah menjadi protes mematikan pada Mei lalu dengan sedikitnya sembilan orang tewas, telah meminta Presiden Gotabaya Rajapaksa untuk mengundurkan diri. ● gul

## Mantan Menpar Malaysia Sarankan Bencana Banjir Tahunan Jadi Lokasi Destinasi Wisata

**KUALA LUMPUR(IM)**-Mantan Menteri Pariwisata, Seni dan Budaya Malaysia Datuk Seri Nazri Abdul Aziz menyuarakan saran kontroversial mengenai bencana banjir tahunan di negara itu. Nazri menyarankan agar bencana banjir yang melanda Malaysia dijadikan destinasi wisata saja.

Nazri menyebut Malaysia mestinya melihat peluang pada masa bencana daripada berlarut dalam dukacita atas sesuatu yang berada "di luar kontrol."

"Apabila Anda tahu itu (bencana banjir) akan datang, maka mulailah membuat rencana mulai sekarang," kata Nazri dikutip Sinar Daily, Sabtu (18/6).

Politikus 68 tahun itu pun menyarankan pariwisata relawan (volunteer tourism) untuk menjadikan bencana banjir sebagai destinasi wisata.

"Mungkin kita bisa membuat pariwisata relawan, saat orang-orang datang ke neg-

ara ini untuk membantu kita menangani banjir. Itu bukan berarti mereka ke sini sekadar untuk menikmati (wisata banjir), tetapi juga untuk belajar," lanjut Nazri.

Lebih lanjut, ia menyebut potensi banjir di Malaysia membuka peluang bagus untuk memulai program wisata pengalaman (experiential tourism) yang mana mengajak wisatawan untuk mengalami kejadian sehari-hari.

Di lain sisi, Nazri menyebutkan menurunnya nilai tukar ringgit Malaysia juga membuka peluang baru di sektor pariwisata.

Kata dia, menurunnya nilai tukar bisa menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan internasional karena dapat berwisata dengan lebih murah.

"Ketika mata uang kita (ringgit) jatuh, waktunya untuk mempromosikan pariwisata negeri ini karena akan murah bagi mereka (wisatawan internasional)," kata Nazri.

## Rusia Dituding Jadikan Dunia Alami Krisis Pangan

**BRUSSELS(IM)**-Kepala kebijakan luar negeri Uni Eropa Josep Borrell mengatakan, Rusia telah memampatkan dunia dalam risiko kelaparan karena melakukan blokade terhadap ekspor gandum dari Ukraina. Dia turut mengkritik pembatasan ekspor gandum yang diterapkan Moskwa.

Borrell berpendapat, Rusia telah secara sadar menggunakan pasokan gandum sebagai "senjata" untuk menghadapi siapa pun yang menentang aksi agresinya di Ukraina. Ia menyebut, Rusia mengubah Laut Hitam menjadi zona perang, memblokir pengiriman gandum dan pupuk dari Ukraina, termasuk memengaruhi pengiriman pedagang Rusia. "Rusia juga menerapkan kuota dan pajak pada ekspor gandumnya," kata Borrell dalam sebuah artikel yang diterbitkan di blog resminya, Sabtu (18/6).

Borrell menjelaskan, meskipun Uni Eropa telah menerapkan beberapa paket sanksi terhadap Moskwa, mereka tak pernah melarang Rusia mengekspor produk pertanian apa pun. Syaratnya, individu atau entitas yang berada di bawah sanksi tidak terlibat dalam proses tersebut.

"Kami sepenuhnya menyadari bahwa ada 'pertempuran narasi' seputar masalah ini (sanksi)," ucapnya. Borrell mengatakan, sangat

penting ekspor Ukraina diizinkan untuk dilanjutkan dengan kapal. "Kami bekerja sama dengan PBB dalam masalah ini dan Uni Eropa serta negara-negara anggotanya siap melakukan bagian yang diperlukan untuk mencapai hal ini," ujarnya.

Borrell berharap solusi dapat ditemukan dalam beberapa hari mendatang. Sebab, jika tidak, hal ini akan menjadi ancaman yang memicu bencana pangan global. Pekan lalu, Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres mengatakan, dampak konflik Rusia-Ukraina bagi dunia bisa semakin memburuk. Menurutnya, 1,6 miliar orang di berbagai negara bakal menanggung imbas perang antara dua negara bekas Uni Soviet tersebut.

"Dampak perang terhadap ketahanan pangan, energi, dan keuangan bersifat sistemik, parah, serta semakin cepat," kata Guterres saat mempresentasikan laporan kedua tentang dampak konflik Rusia-Ukraina pada 8 Juni lalu.

Guterres mengkhawatirkan krisis yang bisa muncul sebagai konsekuensi perang Rusia-Ukraina. "Bagi orang-orang di seluruh dunia, perang mengancam untuk melepaskan gelombang kelaparan dan kemelatan yang belum pernah terjadi sebelumnya, meningkatkan ketidakadilan sosial serta ekonomi di belakangnya," ucapnya. ● gul

## NATO Sebut Perang Rusia-Ukraina Bisa Berlangsung Lama

**FRANKFURT (IM)**-Sekretaris Jenderal NATO Jens Stoltenberg mengungkapkan perang Rusia di Ukraina dapat memakan waktu bertahun-tahun. Namun, dengan pasokan persenjataan canggih untuk pasukan Ukraina akan meningkatkan peluang untuk membebaskan wilayah Donbas dari kendali Rusia.

"Kita harus bersiap menghadapi kenyataan bahwa itu bisa memakan waktu bertahun-tahun. Kita tidak boleh menyerah dalam mendukung Ukraina," kata Stoltenberg kepada Bild am Sonntag dikutip Reuters, Minggu (19/6).

"Bahkan, jika biayanya tinggi, tidak hanya untuk dukungan militer, juga karena kenaikan harga energi dan pangan," imbuhnya.

KITT NATO di Madrid akhir bulan ini diperkirakan akan menyepakati paket bantuan untuk Ukraina yang akan membantu negara itu dengan peralihan dari persenjataan era Soviet lama ke perlengkapan standar NATO, kata Stoltenberg awal pekan ini.

Ukraina berjanji pada Sabtu untuk menang melawan Moskwa saat perang melawan serangan Rusia di dekat kota utama di timur dan beberapa lokasi berada di bawah serangan peluru dan rudal.

Pasukan Rusia dikalahkan dalam upaya menyerbu ibu kota Ukraina, Kyiv, pada Maret. Rusia sejak itu memfokuskan kembali pada wilayah Donbas di bagian timur Ukraina. ● ans



IDN/ANTARA

## ZURICH PRIDE FESTIVAL

Seorang partisipan berkostum burung merak berpose di acara Zurich Pride Festival di Zurich, Swiss, Sabtu (16/6).

## Macron Hadapi Pemilihan Sulit di Parlemen

**PARIS(IM)**-Pemilihan parlemen Prancis pada Minggu (19/6) akan menjadi pertarungan yang sulit bagi Presiden Emmanuel Macron. Pasalnya ia perlu memenangkan pemilihan ini agar agenda reformasi yang ia janjikan dapat berjalan lancar.

Tempat pemungutan suara (TPS) dipukul pukul 08.00 waktu setempat dan ditutup pukul 20.00. Pemilihan ini dapat mengubah wajah politik Prancis. Lembaga survei memprediksi partai-partai pendukung Macron akan meraih banyak kursi.

Namun mereka tidak menjamin koalisi pemerintah mencapai ambang batas 289 kursi untuk menjadi mayoritas absolut. Jajak pendapat juga melihat ekstrem kanan tampaknya akan meraih sukses terbesar mereka dalam beberapa dekade sementara aliansi partai-partai hijau-kiri akan menjadi kelompok oposisi terbesar. Partai konservatif akan menjadi kingmakers.

Apabila koalisi Macron gagal menjadi mayoritas maka akan membuka periode ketidakpastian yang hanya dapat dipecahkan melalui pembagian kekuasaan antara partai yang tidak terjadi selama be-

berapa dekade belakangan di politik Prancis atau hasilnya akan memicu kebangutan dan pemilihan diulang. Macron yang ingin menaikkan usia pensiun mendorong agenda pro-bisnis dan integrasi Uni Eropa memenangkan periode kedua pada bulan April selain Francois Mitterrand pada tahun 1988.

Biasanya setelah memilih presiden, pemilih Prancis akan menggunakan pemilihan legislatif untuk mengamanatkan posisi presiden. Macron dan sekutu-sekutunya masih dapat mempertahankan tradisi itu.

Namun kebangkitnya sayap kiri memberikan tantangan yang berat. Begitu pula inflasi yang menaikkan biaya hidup. Kedua hal ini dianggap mengubah lanskap politik Prancis. Jika Macron dan sekutu-sekutunya gagal menjadi mayoritas dengan beberapa kursi di parlemen, mereka dapat menarik konservatif atau moderat-kanan.

Apabila mereka kalah telak, mereka dapat menarik konservatif ke dalam aliansi atau menjalankan pemerintah minoritas. Akibatnya mereka harus menegosiasikan undang-undang untuk setiap kasus dengan partai lain. ● gul



IDN/ANTARA

## UNJUK RASA SERIKAT BURUH INGGRIS

Demonstran dalam aksi protes serikat buruh menentang kebijakan pemerintah Inggris bergerak melewati pusat kota London, Inggris, Sabtu (18/6).

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND ("SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND")**

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 20 Mei 2022, kami, PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND sehubungan dengan perubahan metode penghitungan Nilai Aktiva Bersih per Unit Penyertaan dalam hal Manajer Investasi melakukan penerbitan Kelas Unit Penyertaan baru, sebagaimana termaktub dalam akta addendum SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND. Adapun rincian perubahan ketentuan tersebut dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA** Jakarta, 20 Juni 2022  
Manajer Investasi  
SYAILENDRA EQUITY OPPORTUNITY FUND  
PT Syailendra Capital  
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan